



Karen Christine Angermayer

## Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 2) - Das Geheimnis der schwarzen Feder

ab 6 years

0 Pages, 128 x 182 cm

ISBN: 978-3-949473-26-5

Audio Book

Magisch, mutig, wunderbar!

Wer macht denn so etwas? Jemand hat Erdbeeren gestohlen und frisch gewaschene Wäsche zerlöchert! *Rubinia* wundert sich sehr und entdeckt eine **glänzend schwarze Feder** – ob die sie zu dem Übeltäter führt? Die Elfe macht sich auf die Suche und begegnet einem frechen Besucher aus dem dunklen Teil des Waldes ...

In der Reihe *Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe* von Erfolgsautorin Karen Christine Angermayer dreht sich alles um eine kleine **Waldelfe**, die immer für ihre Freunde und alle Waldtiere, die Natur, Bäume, Pflanzen und Elfen im Wald da ist. Mit einem Hauch von **Magie** und viel **Mut** löst sie alle Probleme.

## **Karen Christine Angermayer**

Karen Christine Angermayer is an author, publisher and ghostwriter with heart and soul. Her head and her desk are always completely full of great ideas and projects that she wants to realize quickly. In this she is very similar to the little wood elf Rubinia. Karen Christine Angermayer lives with her family at Lake Constance and in Rheinhessen.

## **Further volumes of the series**

Rubinia Marvel Heart (Vol.

3) The Vanished River

Hardcover

Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 1) -

Der magische Funkelstein

Audio Book

Rubinia Marvel Heart (Vol.

7) The Power of Friendship

Hardcover

Rubinia Marvel Heart (Vol.

4) Danger in the Elf Forest

Hardcover

Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 4) -Gefahr im Elfenwald Audio Book Rubinia Marvel Heart (Vol. 2) The Secret of the Black Feather
Hardcover

Rubinia Wunderherz (Vol. 6) The Riddle of the Royal Flower Hardcover Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 5) -Der geheimnisvolle Eiszauber Audio Book

## **Further volumes**

Rubinia Marvel Heart (Vol. 5) Mysterious Ice Spell Hardcover

Rubinia Marvel Heart (Vol.

1) The Sparkly Stone

Hardcover

Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 4) -Gefahr im Elfenwald Audio Book Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 1) -Der magische Funkelstein Audio Book

Rubinia Marvel Heart (Vol. 2) The Secret of the Black Feather Hardcover Silver Fin - The Dolphin's Palace (Vol. 4-6) Hardcover Rubinia Wunderherz, die mutige Waldelfe (Band 3) -Der verschwundene Fluss Audio Book Rubinia Wunderherz (Vol. 6) The Riddle of the Royal Flower Hardcover